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REQUERIMENTO Nº 00259/2013 
  

 
Requer informações referentes às 
obras de construção e reformas de 
pontes, que interligam os bairros 
municipais.  

 
 

Senhor Presidente, 
Senhores Vereadores,  
 
 
CONSIDERANDO que moradores do Bairro Santa Alice e Vila 

Lola, questionam frequentemente quanto as obras das pontes que interligam 
os bairros do Município; 

 
 CONSIDERANDO que algumas pontes do município tiveram 

obras iniciadas, atualmente encontram-se paralisadas e interditadas; 
 
CONSIDERANDO que moradores próximos às pontes 

interditadas, alegam que para chegar ao centro da cidade ou a qualquer outro 
bairro, se vem obrigados a dar uma volta desnecessária, que aumenta muito o 
percurso; 

 
CONSIDERANDO que, a população merece receber informações 

a respeito do que acontece em seu bairro e município, e como o dinheiro 
público é aplicado; 

 
REQUEIRO que, nos termos do Art. 10, Inciso X, da Lei Orgânica 

do município de Santa Bárbara d’Oeste, combinado com o Art. 63, Inciso IX, do 
mesmo diploma legal, seja oficiado o Excelentíssimo Senhor Prefeito Municipal 
para que encaminhe a esta Casa de Leis as seguintes informações:  

 
 
1º)  Encaminhar relação de todas as pontes com obras em 

andamento, mesmo que no momento se encontrem com as obras paralisadas.  
 
2º) Qual o prazo de entrega de cada uma? Especificar. 
 
3º)  Quais se encontram com a obra paralisada? Por que? 
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4º)  As pontes que encontram-se temporariamente com a obra 
paralisada, existe previsão de retomada dos serviços? 

 
5º)  A ponte da Vila Lola especificamente terá sua largura 

ampliada? 
8º) Demais informações que julgar pertinente. 
 
 

Justificativa: 
 
 

Este vereador vem recebendo a visita de muitos munícipes 
alegando dificuldades para transitar entre os bairros, devido às interdições das 
referidas pontes 
  

 
Plenário “Dr. Tancredo Neves”, em 06 de março de 2.013. 
 
 
 
 

Gustavo Bagnoli 
-vereador- 

 


